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Abstract (en)
The invention relates to the furniture industry. Its subject is a modular unit for furniture, characterised in that it consists of a flat quadrilateral frame 1,
at least two of whose opposite sides are each provided with at least one mortice 2 opening out on the main faces of the frame 1 and with a hole 3
orthogonally passing through the corresponding mortice(s) 2. The invention applies to furniture production. <IMAGE>

Abstract (fr)
Elément modulaire pour mobilier et meubles comprenant au moins un tel élément. L'invention concerne l'industrie de l'ameublement. Elle a
pour objet un élément modulaire pour mobilier, caractérisé en ce qu'il est consiitué par un cadre quadrilatéral plat 1 dont au moins deux des
côtés opposés sont pourvus chacun d'au moins une mortaise 2 débouchant sur les faces principales du cadre 1 et d'un perçage 3 traversant
orthogonalement la (les) mortaise(s) correspondante(s) 2. L'invention trouve son application dans la réalisation de meubles.
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